

Patroli KRYD dan Dialogis Polsek Campaka: Antisipasi C3 dan Himbauan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 7, 2024 - 11:30



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Campaka, Polres Cianjur, terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Salah satu langkah nyata yang diambil adalah dengan melaksanakan Patroli KRYD (Kepolisian Rutin yang Ditingkatkan) dan pendekatan dialogis kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan Patroli KRYD kali ini, Aipda Subagjo, Aipda Kollin Simanjorang, Aipda Rudiyanto, dan Bripta Aden Nurhadi dari Polsek Campaka menyisir wilayah mereka dengan seksama. Mereka melakukan kontrol pos ronda dan berinteraksi langsung dengan warga sekitar. Selama patroli berlangsung, petugas memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga untuk tetap waspada dan berhati-hati guna mencegah potensi tindakan kriminal seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian sepeda motor), pada Selasa 07/05/2024

Kegiatan dialogis ini adalah bagian dari pendekatan komunitas yang dilakukan oleh Polsek Campaka. Mereka tidak hanya berpatroli untuk mengantisipasi potensi kejahatan tetapi juga berusaha menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat setempat. Hal ini bertujuan untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan warga dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Iptu Panglima Nayan Munthe selaku Kapolsek Campaka, dalam pernyataannya, menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berusaha untuk selalu hadir dan mendekati diri kepada warga. Namun, kami juga berharap warga dapat bekerja sama dengan polisi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Mari bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan wilayah Campaka," ujarnya.

Kegiatan Patroli KRYD dan dialogis ini adalah upaya konkret Polsek Campaka dalam menjaga situasi Kamtibmas tetap kondusif. Polisi berharap bahwa dengan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat, wilayah Campaka dapat terhindar dari tindakan kriminal dan potensi gangguan Kamtibmas lainnya.